

ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE 2025 DE LA COMISIÓN DE MEJORA REGULATORIA INTERNA DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE JALISCO, CELEBRADA EL 27 DE FEBRERO DE 2025.

A las once horas con seis minutos del 27 de febrero de 2025, a través del programa de videollamadas ZOOM, y previa convocatoria, se reunieron mediante **videoconferencia**, las personas integrantes de la Comisión de Mejora Regulatoria Interna del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, con la finalidad de celebrar la **primera sesión ordinaria de 2025**, de acuerdo con el siguiente:

ORDEN DEL DÍA:

1. Presentación de informe sobre el estatus de avance en el cumplimiento del Plan de Trabajo Anual de la Comisión de Mejora Regulatoria Interna.
2. Asuntos generales.

Desarrollo de la sesión

Consejera presidenta de la comisión, Claudia Alejandra Vargas Bautista: Buenos días a la consejera y consejero integrantes de la Comisión de Mejora Regulatoria Interna del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, que participan el día de hoy en los términos de la convocatoria de fecha **veintiséis de febrero** de dos mil veinticinco. Les informo que con motivo de diversas acciones que se están llevando a cabo para adaptar nuestras sesiones para la accesibilidad de las personas que viven con una discapacidad y, en atención a la comunidad ciega, me presento, mi nombre es **Claudia Alejandra Vargas Bautista**, Consejera Presidenta de esta Comisión, quien dirigirá la presente, así y, siendo las once horas con cinco minutos del día **veintisiete de febrero de dos mil veinticinco**, iniciamos la **primera sesión ordinaria** a la que fuimos convocadas y convocados.

Le solicito a la secretaria técnica verifique la asistencia virtual en la presente videoconferencia y si hay quórum, haga la declaratoria correspondiente.

Secretaria técnica, Diana Itzel Martínez Bueno: Claro que sí, con mucho gusto consejera presidenta, para los mismos efectos señalados, me presento, mi nombre es Diana Itzel



Martínez Bueno, Secretaría Técnica de esta comisión, y quien apoyará en la conducción a la presidencia de la presente sesión.

En tal sentido, doy cuenta que, mediante convocatoria enviada a los correos institucionales de las consejerías electorales integrantes de esta comisión, se les convocó a esta sesión, habiéndose adjuntado los archivos que contienen el proyecto de orden del día y el proyecto relacionado en el punto a desahogar en la presente sesión ordinaria.

Participan en la sesión, la consejera **Miriam Guadalupe Gutiérrez Mora**, Consejera electoral integrante, el consejero **Carlos Javier Aguirre Arias**, Consejero electoral integrante y la consejera **Claudia Alejandra Vargas Bautista**, Consejera electoral presidenta de la comisión. Así como la de la voz, secretaria técnica de esta Comisión; en ese sentido, me permito informarle presidenta que **hay quórum** para la presente sesión ordinaria.

Consejera presidenta de la comisión, Claudia Alejandra Vargas Bautista: Gracias secretaria técnica, le solicito que también dé cuenta, veo que también está ya en esta sesión, la representante del partido político Morena, Carolina, nada más para que dé cuenta de su asistencia.

Secretaria técnica, Diana Itzel Martínez Bueno: Claro que sí, consejera presidenta, les informo a todos ustedes que se ha unido a los trabajos de esta presente sesión ordinaria la representante del partido político Morena, Ofelia Carolina Zarate.

Consejera presidenta de la comisión, Claudia Alejandra Vargas Bautista: Gracias secretaria técnica, pues una vez verificada la asistencia y la certificación del quórum, se declara formalmente instalado este órgano colegiado.

Les pido para los mismos efectos, que ya lo señalamos tanto la suscrita como la secretaria técnica, invitamos a todas y todos quienes están presentes en esta sesión, a que puedan presentarse cada que hagan alguna intervención.

Le solicito por favor secretaria técnica, continúe con la sesión.

Secretaria técnica, Diana Itzel Martínez Bueno: Claro que sí, consejera también le informo que se ha unido a los trabajos de esta sesión el representante de MC, Oscar Amézquita. En ese sentido, siguiendo con la conducción de esta sesión, lo procedente es someter a consideración de las consejerías integrantes de la comisión, el proyecto de orden del día previamente circulado, así como la dispensa de lectura del documento relacionado con el



primer punto a tratar, lo anterior de conformidad con lo dispuesto en el artículo 24 del reglamento de sesiones del Consejo General, aplicado a las sesiones de comisiones de este instituto electoral.

Consejera presidenta de la comisión, Claudia Alejandra Vargas Bautista: Bien, consejera, consejero, representaciones, está a su consideración el proyecto de orden del día, en los términos planteados y la solicitud de dispensar la lectura realizada por la secretaria técnica.

Bien, no veo comentarios al respecto, le solicito, por favor, secretaria técnica, que en votación económica consulte a los integrantes de esta comisión, sobre la aprobación del orden del día, y la dispensa de la lectura del documento relacionado con el único asunto a tratar el día de hoy.

Secretaria técnica, Diana Itzel Martínez Bueno: Claro consejera presidenta, en votación económica, pregunto a las consejerías integrantes de la comisión, si están a favor de aprobar el proyecto de orden del día en los términos propuestos, así como la dispensa de la lectura del documento relacionado con el primer asunto listado en el proyecto del orden del día; quienes estén de acuerdo, favor de manifestarlo levantando la mano.

	A favor	En contra	Abstención
Mtra. Miriam Guadalupe Gutierrez Mora	✓		
Mtro. Carlos Javier Aguirre Arias	✓		
Mtra. Claudia Alejandra Vargas Bautista	✓		
Total	3		

Bien, informo consejera presidenta que el orden del día y la dispensa de lectura fueron aprobados por unanimidad.

Consejera presidenta de la Comisión, Claudia Alejandra Vargas Bautista: Gracias secretaria técnica, le solicito por favor, de lectura a los puntos del orden del día.



Secretaria técnica, Diana Itzel Martínez Bueno: Con gusto, de conformidad con el orden del día previamente circulado, los asuntos listados son los siguientes:

Primero: Presentación de informe sobre el estatus de avance en el cumplimiento del Plan de Trabajo Anual de la Comisión de Mejora Regulatoria Interna.

Segundo: Asuntos generales.

Consejera presidenta de la comisión, Claudia Alejandra Vargas Bautista: Gracias secretaria técnica, le solicito por favor de cuenta de el primer punto del orden del día relativo al informe sobre el estatus de avance en el cumplimiento del Plan de Trabajo Anual de esta comisión.

Secretaria técnica, Diana Itzel Martínez Bueno: Con gusto, en cumplimiento a las obligaciones de rendición de cuentas de esta Comisión, en el Informe que fue previamente circulado a las personas integrantes de esta Comisión, así como a las representantes de los partidos políticos, se presentan los avances en el cumplimiento del Plan de Trabajo Anual de esta Comisión de Mejora Regulatoria Interna, actualizando para el efecto, las fechas y las acciones pendientes por atender en próximas fechas.

Hasta aquí la cuenta Consejera Presidenta.

Consejera presidenta de la Comisión, Claudia Alejandra Vargas Bautista: Gracias, secretaria técnica.

Está a consideración, consejera, consejero, representaciones, el informe que, como ya se señaló, fue previamente circulado.

Bien, no veo comentarios al respecto, le solicito por favor secretaria técnica proceda con el siguiente punto del orden del día.

Secretaria técnica, Diana Itzel Martínez Bueno: El siguiente punto del orden del día es el relativo a asuntos generales.

Consejera presidenta de la Comisión, Claudia Alejandra Vargas Bautista: Bien, consejera, consejero, representaciones, este es el momento si alguna o alguno tiene interés de someter



algún asunto que no tenga la necesidad del análisis previo de documentos. Es el momento para manifestarlo.

Bien, no veo interés de señalar algún asunto, por lo que, en virtud de haberse agotado los asuntos listados en el orden del día, y siendo las once horas con once minutos del día 27 de febrero de 2025 se da por concluida la presente sesión.

Muchísimas gracias a todas y todos por conectarse, que tengan bonito día.

Claudia Alejandra Vargas Bautista.

Consejera electoral, presidenta de la comisión

Miriam Guadalupe Gutierrez Mora.

Consejera electoral

Carlos Javier Aguirre Arias.

Consejero electoral

Diana Itzel Martínez Bueno.

Secretaria técnica.

Las firmas que aparecen en esta hoja autorizan el acta de la primera sesión extraordinaria de la Comisión de Mejora Regulatoria Interna del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, celebrada el **27 de febrero de 2025**. El video de la sesión puede ser visualizado en el vínculo siguiente https://www.youtube.com/live/4EjB2mHNTtY?si=tDxM7yL_qgEAunWl



Parque de las Estrellas 2764, Col. Jardines del Bosque
C.P. 44520 Guadalajara, Jalisco, México.



33 4445 8450

www.iepcjalisco.org.mx